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MEMORIA DEL PROYECTO DE GESTIÓN 

Dr. Juan Diego Ayala Mejías 

Estimados socios/as de la AEA (Asociación Española de Artroscopia):

Como candidato a la vicepresidencia segunda de la sociedad, quisiera resumir mi memoria del proyecto de 
gestión en los siguientes puntos más importantes: 

• Socios

Mi primera preocupación son los socios. Independientemente de la edad, hay que lograr que se sientan 
integrados dentro de la asociación. Para ello y, sin olvidar el magnifico trabajo de juntas directivas previas para 
captar socios jóvenes, propongo recuperar a los socios “históricos”, que tanto han hecho por la AEA, para que 
sigan sintiéndose importantes en la formación de los socios más jóvenes que vienen pujando fuerte. 

Por otra parte, también propongo conseguir una mayor visibilidad de la actividad de la Junta Directiva (JD) hacia 
los socios. En ocasiones, los socios no estamos al corriente de todos los movimientos que se promueven desde 
la AEA a nivel institucional. Creo que debemos aprovechar todos los canales de comunicación existentes para 
lograr este objetivo. Además, para conseguir una bidireccionalidad adecuada entre la JD y los socios, desde la 
vocalía del socio, habría que tener una permanente comunicación con el asociado para saber qué opina de los 
cambios que se hagan desde la JD y qué otros espera que se lleven a cabo. 

• Relaciones con otras sociedades

No podemos negar que,  en la actualidad, la mayor parte de los países de nuestro entorno conviven con 
sociedades enormes por la aglutinación de varias sociedades afines. Léase ESSKA, AOSSM, SIAGASCOT, 
SLARD, AMECRA, etc. Yo provengo de la JD de SETRADE y es un aspecto bastante discutido que no se quiere 
abordar. Pero lo que sí intentaría es tratar de unir a AEA-SEROD con SETRADE a la hora de organizar los 
congresos anuales y diversos cursos para complementar la artroscopia con la traumatología deportiva. Hay 
varias fórmulas que plantearía para que fuera el socio el que decidiera  y luego corroborarlo en Asamblea. 
Pienso que tarde o temprano habría que dar ese paso. 

• Revista REACA.

Hay que intentar dar más visibilidad a nuestra revista. Para ello, propongo fomentar el número de trabajos 
originales, que se redacte en inglés y valorar la posibilidad que sea en formato “open access”. Para asistir a 
escribir artículos científicos, habría que crear la figura del “medical writer” que podría asistir a los socios para 
publicar en nuestra revista (de forma gratuita) o en otras (con algún cargo). 



• Mantener el “espíritu” de AEA. No echar atrás el trabajo de los que nos precedieron sino mantenerlo y
mejorarlo en la medida de lo posible. Especialmente en lo concerniente a docencia e investigación con
cursos, congresos, academia y PNFA.

• Explorar vías de financiación y entablar nuevos acuerdos con FENIN.

La formación y prestaciones que debemos hacer a nuestros socios, implica una gran cantidad de recursos 
económicos. Este punto fue el principal que desarrollé en mi periodo de presidencia en la SETRADE y creo que 
podría intentar avanzar en este sentido en la AEA. 

Esperando contar con vuestro apoyo y vuestro voto, os transmito mi agradecimiento más sincero por vuestra 
atención. 

Un fuerte abrazo, 

Fdo. Dr. Juan D. Ayala Mejías

Madrid, a 23 de mayo de 2024 


